

N

Nuestro archivo

80 años | 24 de julio de 1945

Reciben dinero para construir caminos

En la oficina del ingeniero de la provincia se siguen recibiendo erogaciones particulares de dinero para la construcción de caminos, cuyo plazo fatal para efectuar este aporte vencerá el 31 de este mes. Se informó que con estos recursos, más los que aportará el Fisco, se realizarán reparaciones a los caminos y se construirán otros para beneficio de la agricultura y de la ganadería.

50 años | 24 de agosto de 1975

Legalizan terrenos de postas de salud

El abogado de la Dirección de Salud, Tulio Ramírez, en compañía del topógrafo de la oficina zonal de Tierras y Bienes Nacionales, Alberto Herrera, están visitando las 55 postas de primeros auxilios que mantiene Salud en la provincia de Llanquihue. El objetivo es que el abogado legalice los traspasos de los predios al Servicio Nacional de Salud, cuya labor se ha cumplido en un 50%.

10 años | 24 de julio de 2015

Disminuyeron las enfermedades respiratorias

Diversos son los motivos por los que disminuyeron las atenciones de urgencia hospitalaria por enfermedades respiratorias en la región. La seremi Eugenia Schnake expuso que entre los factores se encuentran las vacaciones de invierno, que impactaron en una menor circulación del virus, sumado a tener un otoño más cálido de lo habitual, lo que generó una demora en la circulación viral.